

# *Cayo Largo del Sur disposera d'un laboratoire de biologie moléculaire pour un tourisme sûr*

La Havane, 15 sept (RHC).- Cayo Largo del Sur, un îlot aux plages presque vierges face aux côtes



**Cayo Largo del Sur avec deux des plus belles plages du monde, disposera bientôt d'un laboratoire de biologie moléculaire.**

sud de notre pays, disposera bientôt d'un laboratoire de biologie moléculaire.

Le Dr Israel Velázquez Batista, directeur de la Santé publique à l'île de la Jeunesse, a expliqué que l'installation sur place de ce laboratoire permettra de raccourcir les délais pour connaître les résultats des

tests PCR appliqués aux visiteurs et aux travailleurs de ce pôle touristique.

Jusqu'à ce jour les échantillons doivent être envoyés à l'Institut de Médecine tropicale "Pedro Kourí" à La Havane.

Les travailleurs du nouveau laboratoire ont justement suivi une formation à l'Institut de Médecine tropicale sur le traitement des échantillons et les protocoles de biosécurité, afin que les vacanciers puissent profiter pleinement du pays, a déclaré la plus haute autorité sanitaire du territoire.

Doté d'une technologie de pointe, le laboratoire doit commencer à fonctionner au mois de novembre.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/234136-cayo-largo-del-sur-disposera-dun-laboratoire-de-biologie-moleculaire-pour-un-tourisme-sur>



**Radio Habana Cuba**